
FDP Lahn-Dill-Kreis

WAHLKAMPFUNTERSTÜZUNG AUS EUROPA

10.09.2021

Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments und stellv. Bundesvorsitzende der Freien Demokraten Nicola Beer war am vergangenen Freitag in Haiger zu Besuch. Anlass ist die immer näher rückende Wahl am 26.09. Der Tag, an dem die Deutschen über die neue Zusammensetzung des Bundestags entscheiden – das höchste direkt gewählte Gremium, dass die zukunftsweisenden Herausforderungen unseres Landes anpacken muss.

Zunächst stand eine kurze Visite im Grünen Haus (Weinlaus) am Marktplatz an, wo sich Frau Beer in Begleitung des heimischen FDP-Lahn-Dill-Direktkandidaten Carsten Seelmeyer über die Sorgen und Bedürfnisse des Einzelhandels nach den Lockdowns um Corona unterrichten ließ. Gefolgt von einem Besuch in der Eisdiele Brustolon, wo bei Kaffee, Kuchen und selbstverständlich auch Eis den Reden der beiden Politiker gelauscht wurde.

Nicola Beer:

„der Deutsche-Bundestag braucht Parlamentarier, die wissen wie die Menschen, Unternehmen, Gewerbe und Handwerk in Ihrer Region ticken. Deswegen ist Carsten punktgenau der Richtige.“

Der Staat muss sich auf seine Kernkompetenzen konzentrieren, statt bürokratische Vorschriften zu machen. Das hindert die Menschen und ist Gift für Fortschritt und wirtschaftliches Wachstum“

Carsten Seelmeyer:

„Es ist zweifelsohne eine Richtungswahl, am 26.09. Wir als Freie Demokraten wollen nicht nur das Zünglein an der Waage sein, sondern unsere Programm - Punkte durchsetzen, damit unsere freiheitliche, liberale Handschrift in unserem Land erkennbar ist. Wenn es um die Digitalisierung, die Bekämpfung des menschengemachten Klimawandels oder die Förderung unseres Mittelstands zur Freisetzung von Innovationen und Wohlstand geht. Wir arbeiten stattdessen lösungs- und zukunftsorientiert. Der ländliche Raum braucht eine

starke Stimme. Deshalb werbe ich bei den Menschen unserer Region sowohl um deren Erst- als ebenso Zweitstimme!“

